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（开奖结果以体彩中心公布为准）

据新华社电 国际奥委会昨天宣布，俄

罗斯运动员列赫科夫因“涉药”被剥夺2014

年索契冬奥会金牌，未来也不得参加任何奥

运会赛事。

列赫科夫是索契冬奥会越野滑雪男子

50 公里集体出发（自由技术）项目的冠军，

并在4×10公里接力赛中获得银牌，在双追

逐赛中获得第10名。如今，他的这3项成绩

均被取消，而且被要求归还奖牌。

另一名俄罗斯越野滑雪运动员别洛夫

也因同样问题被禁赛。值得一提的是，这两

人并非因药检阳性被禁赛，而是因为世界反

兴奋剂机构任命的独立委员会成员麦克拉

伦报告中的证据。

国际奥委会表示，有关参加索契冬奥会

的其他俄罗斯运动员的听证会将在未来几

周内举行。俄罗斯越野滑雪联盟表示，将向

国际体育仲裁法庭上诉，“当收到关于两人

的所有文件后，我们会有21天的时间里提

出申诉。”

索契冬奥冠军涉嫌服药

据新华社电 昨天，在大庆进行的世界

斯诺克国际锦标赛产生了4强，“黑马”颜丙

涛以6：2爆冷速胜“巫师”希金斯，职业生涯

首次闯进排名赛半决赛。

比赛中，17岁的颜丙涛表现十分沉稳，

攻中带防的个人风格很突出，希金斯则失误

连连，明显不在状态。这样，颜丙涛在本届

比赛中先后淘汰了奥沙利文、沃顿和希金斯

等名将跻身四强，可谓含金量十足。

“虽然他只有 17 岁，但非常聪明，比赛

中打得非常好，用了很多心思。”希金斯表

示，颜丙涛未来一定会成为世界冠军。

对于“下一个丁俊晖”的称呼，颜丙涛表

示，丁俊晖对于中国台球来说是个传奇，想

超越或者比肩他是不太可能的任务，“我只

能尽最大努力做最好的颜丙涛”。

晋级 4 强的还有塞尔比、古尔德和艾

伦，颜丙涛将和艾伦争夺决赛席位。（潘褀）

颜丙涛掀翻希金斯

战报

本报讯 曼联主帅穆里尼奥因为要参

加涉嫌税务欺诈的听证会，将曼联备战本周

末与切尔西焦点战的安排做了调整。

今年6月，西班牙检方指控穆里尼奥涉

嫌两项税务欺诈，称他通过爱尔兰、新西兰

和英属维京群岛的公司隐瞒肖像权收入，逃

税金额为 330 万欧元。穆里尼奥将在当地

时间3日10时出现在马德里法院，那里也是

C罗为自己涉嫌税务欺诈听证的地方。

据了解，穆里尼奥已经将赛前发布会安

排至周四，而非通常的周五。曼联球员也接

到通知，周五下午他们可能会比平常稍晚一

些训练，然后周六赶赴伦敦。

穆里尼奥将出席听证会

本报讯 在昨天的欧冠小组赛中，曼城

客场4：2战胜那不勒斯，打进1球的阿奎罗，

以178球成为曼城队史最佳射手。

阿奎罗仅用了6年3个月便达成这一成

就，前纪录保持者为曼城传奇球星布鲁克，

他在 1928-1939 年为曼城出场 494 次打进

177 球，而阿奎罗只出场了 264 次，还有 39

次替补登场。不过，阿奎罗的129粒联赛进

球与布鲁克的159球纪录还有一定差距。

赛后阿奎罗说：“这个时刻让我兴奋，我

想要对每个支持我的人说声谢谢。我很享

受这一时刻，因为这是独一无二的，我想把

这场比赛的球衣留给儿子。”

主帅瓜迪奥拉说：“他是球队的传奇，将

载入史册，希望他好好享受这一荣誉。”

在另一场焦点比赛中，皇马客场1：3负

于热刺，这也是5年多以来皇马首次在欧冠

小组赛中失利。热刺主帅波切蒂诺称这场

比赛是“历史性的胜利”，而皇马主帅齐达内

表示，全队发挥并不差，“只是没有进球”。

阿奎罗加冕曼城射手王

在昨天的比赛中，凯尔特人几名新秀

表现不俗，二年级生布朗得到22分，今年

的探花秀塔特姆也有12分进账，对此欧文

表示，赢球有助于年轻球员增长自信。

“我刚进联盟时，我们球队并不是最

好的。作为年轻球员，只是期待得到不错

的数据，这种态度一直跟随着我，也让我

养成了很多后来不得不努力去克服的坏

习惯。”欧文说，“但现在队里的年轻人不

一样了，尤其是布朗和塔特姆，他们刚进

入联盟就能碰到一些出色的老将，工作会

容易许多，进步也会更快。”

在海沃德因伤缺阵之后，布朗和塔特

姆承担起了更加重要的责任。目前，布朗

场均可以得到 16.3 分 5.9 个篮板，投篮命

中率为 46.3%，三分球命中率为 41%。而

塔特姆场均得到 13.8 分 6.6 篮板，投篮命

中率为49.3%，三分球命中率为50%，罚球

命中率为82.9%。

“我100%相信，现在球队的赢球气氛

会带动这些年轻球员快速成长。”欧文说

道，“能被一支出色的球队选中，又被球队

赋予高期望值，肯定对球员更为有利，我

的意思是，谁愿意在1个赛季只能赢16场

的球队呢？”

欧文还说：“当然，刚进联盟时的那段

经历也是我难忘的时光，我很感激。每个

人都有这样的经历，我只是希望他们能理

解，在更好的球队充当重要角色肯定能让

你在心智上达到更高的高度，也能够确保

你在教练、裁判、球迷或联盟那里得到更

好的声望。”

欧文：加盟绿军命中注定
在昨天的NBA常规赛中，凯尔特人主场113：86击败国王取得6连胜，全明星控卫

欧文持续稳定的表现，贡献了22分5次助攻4次抢断。赛后欧文表示，加盟凯尔特人也

许是命中注的事情。

回忆起自己的篮球生涯，欧文表示，

杜克大学主帅老K起到了关键作用。

“当我去参观杜克大学时，明白了那

里就是自己要去的地方。”欧文说，“我还

参加了1场比赛，与一些人聊了聊，当感受

到那种气氛之后，感觉杜克就是最适合我

的地方，因为在那里会接受到与其他教练

完全不同的教育。老K教练给了我自由，

大一时就对我说，我们想让你去掌控比

赛，想让你接管比赛，想让你做自己，于是

我拥有了那样的机会，在受伤前打出了不

错的表现。”

在欧文大部分的球鞋上，都能找到印

有“爆裂鼓手”的字样，这是2014年一部电

影的名字，欧文坦言，这部电影对他的职

业生涯产生了很大的影响。

“我第一次看到科比的纪录片时，他

就提到了爆裂鼓手，那时我就想看看这部

电影，最终差不多看了6次吧。”欧文说，第

一次看这部电影，是2015年总决赛受伤之

后，正是这部电影帮助自己走出困境并达

到了另一个级别。

“我被震惊了。”欧文说，“我想要求自

己达到另一个级别。人们在生活中所做

的一切都可以是很完美的，但需要巨大的

努力，你必须牺牲掉一些关系，牺牲掉很

多在乎的事情，同时必须适应不同的情

况。于是我从一些小事做起，然后将这些

细节总结到巨大的变化中，那些无眠之夜

都会融入到你的血液，因为你从心底就想

要更加出色。我从那部电影中得到了这

些启发，从那时开始我就改变了许多。”

欧文今年夏天向骑士提出了交易申

请，最终被交易至凯尔特人，自然，这个问

题也不可避免被提及，对此欧文回答：“这

有点像是命中注定。”

欧文解释说，他的父母当初就是在波

士顿相识相爱，他小时候第一次参加篮球

训练营也是在波士顿。如今多年过去，欧

文仍然能感觉到与波士顿一直存在着某

种联系，“我甚至从没怀疑过这个问题，我

们之间非常非常合适”。

欧文还对凯尔特人主教练史蒂文斯

表达了敬意。“他现在开始得到些赞美了，

但他一直都理应得到更大的褒奖。他不

在乎自己作为主教练能从其他人那里得

到怎样的赞美，只是一件一件做好自己的

工作和生活。当这样的人在你身边时，一

些事情肯定会影响你，当然，我也很愿意

被这样的人影响。事实上，这是我职业生

涯中无比渴望的事情，史蒂文斯拥有非常

高超的篮球智商，以及充满魅力的人格。”

老K教练非常重要

一部电影对他影响巨大

与凯尔特人的不解缘分

赢球有助于年轻球员成长
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本报讯 昨天，火箭客场 119：97

大胜尼克斯，周琦最后 5 分钟替补登

场，并且得到登陆NBA以来的第1分。

“周琦上场之前我并没有特别交

待什么，因为我知道他会按照比赛的

计划执行。”主帅德安东尼说道。

还剩下2分45秒时，周琦突破波尔

津吉斯上篮，遭遇埃尔南戈麦斯阻挡，

哨音响起。当裁判观看录像确定判罚

时，周琦走回替补席，队友不停的为他

喝彩，“每一个人都在鼓励我”。

比赛恢复，站到罚球线上的周琦2

罚1中，迎来了自己在NBA的第1分；

之后又接到布朗的传球上篮得分。“我

当时没有想过自己到底是什么样的心

情，只是专注于进攻和防守之中。”周

琦说道，他的数据是3投1中，其中3分

球2投0中，罚球2罚1中。

周琦说：“队友对我特别友好。我

现在就是在努力适应，好好训练，当叫

我上场的时候，身体和体能状态上都

能随时准备好。”

周琦终于拿到第1分

本报讯 昨天，骑士主场107：124

负于步行者遭遇4连败，詹姆斯虽然拿

下 33 分 11 次助攻 6 个篮板，但同时出

现了平赛季纪录的8次失误。

本赛季，詹姆斯虽然表现依旧神

勇，但失误达到了场均4.5次，创下职业

生涯新高。他说：“我的一些失误源自

想要传出好球却没能成功。当然，8个

失误实在太多了，这对帮助球队赢球

可不是好事。我现在持球很多，必须

更加谨慎地在场上作出决策，我要为

这场失利承担全部责任。”

詹姆斯8次失误

本报讯 昨天，森林狼 104：98 战

胜鹈鹕，但当家球星唐斯表现不佳仅

得到2分，创下了职业生涯新低。

此前，唐斯的单场最低分为 6 分，

共有 4 场，均发生在 2015 年 11 月。而

在本场比赛之前，唐斯本赛季场均可

以得到24.1分11.9个篮板。

不过，唐斯对此并不在乎，“数据

并不重要，重要的是能够带着胜利离

开的感觉实在太棒了。”

唐斯仅得到2分


